



# Journée de liaison entre les CM2 et les 6èmeB

publié le 15/06/2015

## Classement du jeu de l'oie

Les CM2 de l'école primaire Gutenberg ont été accueillis au collège Pierre-Mendès France le lundi 15 juin.

Durant la matinée, ils ont découvert le collège à travers différents ateliers : initiation au bridge, visite (de l'établissement et du CDI) et accueil par les élèves d'ULIS.

L'après-midi, les CM2 et les élèves de 6èmeB ont participé à un jeu de l'oie.

Celui-ci était initialement prévu à la base de loisirs de Parthenay mais pour des raisons météorologiques, il a finalement été organisé dans les locaux du collège : les équipes ont pu tester leurs connaissances dans différents domaines (mathématiques, anglais, SVT, culture générale) et ainsi progresser dans le jeu.

Voici le classement des équipes gagnantes :

### **3ème : équipe A**

composée de Sacha BOUILLAUD (6èmeB), Léonie BOURGOIN (6èmeB), Andreia ARAUJO, Aziza BOUGUERRA, Lilia LAFAY et Amélie JOUMARD.

### **2ème : équipe I**

composée de Maelle MALLET-HARDY (6èmeB), Léa MIRBEAU (6èmeB), Sybellia HOCQUARD (6èmeB), Anastasia GERMAIN, Coline LAGARDE et Ryan MAILLIE.

### **Equipe Gagnante : équipe E**

composée de Maxime BENOIT (6èmeB), Simon GUILLEMINOT (6èmeB), Maxime PALLUAUD, Adrien HAY et Eléonore HILLEN.

Félicitations à tous !